

Fecha: 31-08-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl.: El Mercurio de Valparaiso

Tipo: Cartas Título: Contribución Pág.: 9 Cm2: 67,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000 No Definida

Contribución

•En el marco de la conmemoración de los 190 años de la existencia de la Matronería como profesión, es importante detenerse para reflexionar sobre la trascendental labor que realizan a diario las matronas y matrones en Chile. Esta celebración no sólo nos permite reflexionar sobre el pasado, sino que también nos invita a mirar hacia el futuro en un contexto en el que la salud materno-infantil sigue siendo una prioridad fundamental en la sociedad.

A lo largo de casi dos siglos, las matronas y los matrones en Chile han jugado un papel esencial en la reducción de la mortalidad materna e infantil. De hecho, gracias a su dedicación y compromiso el país ha experimentado una notable mejora en estos indicadores, situándose entre los más bajos de la región. Este éxito no es sólo el resultado de políticas públicas efectivas, sino también del arduo trabajo realizado en atenciones de calidad y acompañamiento respetuoso a las mujeres, familia y comunidad.

La contribución de las matronas y los matrones va más allá de cifras. Son y han sido pilares fundamentales en la promoción de la salud, en la educación sanitaria, entre otras. Su capacidad para establecer una relación de confianza y empatía es destacable, sobre todo considerando que su rol está presente en todo el curso de vida de las personas.

Feliz día de la Matrona y Matrón.

Andrea Rodríguez Directora de la Escuela de Obstetricia, Facultad de Ciencias para el Cuidado de la Salud, Universidad San Sebastián